

Ressort: Finanzen

Bericht: Fast 36 Millionen Menschen Opfer moderner Sklaverei

Canberra, 17.11.2014, 18:02 Uhr

GDN - Weltweit leben rund 35,8 Millionen Menschen als moderne Sklaven. Das geht aus einem am Montag vorgestellten Bericht der australischen Stiftung Walk Free hervor.

Die meisten Fälle seien in Indien gezählt worden: Dort lebten rund 14 Millionen Menschen als Sklaven. Gemessen an der Bevölkerungszahl sei der Anteil der Sklaven in Mauretanien und in Usbekistan am höchsten. Dort seien rund vier Prozent der Bevölkerung betroffen. In Deutschland gibt es Walk Free zufolge rund 10.500 moderne Sklaven. Zur modernen Sklaverei zählt die Stiftung unter anderem Zwangsarbeit, Zwangsverheiratungen und sexuelle Ausbeutung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-44762/bericht-fast-36-millionen-menschen-opfer-moderner-sklaverei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619